

IGS-Schüler: Demo vor dem Rathaus

Asbest-Chaos in
Schule: Onay
verspricht Besserung

Von Hannah Grützner

Am Montagvormittag zogen Hunderte Schülerinnen und Schüler sowie Lehrer und Eltern vor das Neue Rathaus. Der Grund: Das Sanierungschaos an der IGS Linden. Die Demonstranten forderten, dass die marode Schule endlich fertig saniert wird, um ein sicheres Lernumfeld zu schaffen. Oberbürgermeister Belit Onay (Grüne) bekräftigte am Vormittag bei seiner Rede, dass er die Sorgen der Menschen ernst nehme.

Der Grünen-Fraktionsvorsitzende im Stadtrat, Daniel Gardemin, hatte der Stadt zuletzt schlechtes Baustellenmanagement vorgeworfen. Onay kündigte jetzt an, dass beispielsweise „um die Schülerinnen und Schüler herum gearbeitet“ werden solle, um diese zukünftig nicht mehr beim Lernen zu stören.

Die Teilnehmer der Demo zeigten sich enttäuscht. Miriam Koci, Mutter einer Schülerin, empfand die Worte von Onay als bloße „Beschwichtigungen“. Für Empörung hatte vor allem falscher Asbestalarm gesorgt. Bei einer Messung war das gesundheitsschädliche Mineral nach Abschluss von Sanierungsarbeiten überraschend im Eingangsbereich nachgewiesen worden, worauf viele Schüler nach Hause geschickt wurden. Die Messergebnisse stellten sich im Nachgang als falsch heraus.



Wegen maroder Schule: Eltern, Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler der IGS Linden demonstrieren vor dem Neuen Rathaus in Hannover. FOTO: CHRISTIAN BEHRENS